
 

敬啟者： 

電力市場未來發展公眾諮詢意見書 

政府現正就電力市場的未來發展諮詢公眾，本人作為環保團體 HK Recycles 成員及大嶼

山青年商會國際事務董事，希望向政府表達，維持供電穩定及推動可再生能源發展兩

大訴求。 

香港作為國際金融中心，電力供應穩定是首要任務。公營機構不同普通公司，其一舉

一動對市民有莫大影響，不能故亂改動經營模式。兩間電力公司一直以來亦做得很好，

所以其監管模式現階段實在沒必要改變。改變沿用多年的管制協議計劃，對市民亦未

必有好處。 

一分錢，一分貨。兩間電力公司的服務質素一直領先世界前列，配得上現時的準許回

報率。我相信有合理和穩定的回報能吸引投資者繼續投資，有助電力公司繼續保持服

務水準，為市民提供穩定而高質的電力。 

香港要推動可再生能源和其他環保技術，需要給予電力公司足夠的資源及誘因，推動

他們投放資金實行可持續發展項目。特別是太陽能、風力發電等項目，投資額大，回

報不穩定。總括而言，要有足夠的回報才能令私人企業有決心投資，不必耗用納稅人

金錢。 

本人在此上謹希望政府，維持現有監管機制，並繼續提供足夠回報予電力公司，保持

服務質素，及有誘因令他們投放更多資源推動可再生能源發展。 

Frankie Tang 
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